

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Kämmereramt

Vorratsbeschluss für Kreditaufnahmen

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 06. März 2009

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	04.03.2009	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss ermächtigt die Verwaltung, Kredite bis zu einem Betrag von 28,583 Mio. € aufzunehmen.

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 04.03.2009

Ergebnis: beschlossen
Enthaltung 2

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes:

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
QU 1	+	Solide Haushaltswirtschaft Begründung: Kreditaufnahmen zu einem günstigen Zeitpunkt dienen der langfristigen Reduzierung der Zinsausgaben und somit einer soliden Haushaltswirtschaft.

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine



II. Begründung:

Im Haushaltsplan 2009 ist eine Kreditermächtigung von 28,583 Mio. Euro vorgesehen.

Zur Finanzierung von Investitionen sind Kreditaufnahmen bei der Kreditanstalt für Wiederaufbau geplant.

Das Programm „Energetische Gebäudesanierung“ zu günstigen Konditionen kann für bestimmte Maßnahmen der Schulsanierung beantragt werden, sobald die technischen Voraussetzungen geprüft wurden und nachgewiesen werden können. Zur Finanzierung von anderen Infrastrukturmaßnahmen bietet die Kreditanstalt für Wiederaufbau ebenfalls günstige Kredite an.

Da die Kreditanstalt für Wiederaufbau nur anteilig den Kreditbedarf mitfinanziert, sind des Weiteren Aufnahmen von Kapitalmarktkrediten erforderlich.

Über konkrete Ergebnisse von Aufnahmen werden wir berichten.

Wir bitten, vorbehaltlich der Genehmigung der Haushaltssatzung durch das Regierungspräsidium, die zum Erstellungszeitpunkt der Vorlage noch nicht vorliegt, die Verwaltung zu ermächtigen, Kredite bis zu 28,583 Mio. Euro aufnehmen zu dürfen.

gez.

Dr. Eckart Würzner